La campagne de RTL

Les débats électoraux concentrés en télé sur la dernière semaine

BRUXELLES Alors que la RTBF est déjà en campagne, avec les premiers débats après le JT de 13 h et, dès la semaine prochaine, le lancement en prime time de la nouvelle émission Huis clos, du côté de RTL-TVi on 🕏 a décidé d'y aller "crescendo, en montant en puissance", pour paraphraser le directeur de l'info, Laurent Haulotte.

SI PASCAL VREBOS reçoit déjà les têtes de liste aux européennes tous les dimanches et que la campagne est suivie dans les différents JT, l'essentiel des émissions sera concentré sur la dernière semaine qui précédera les scrutins régional et Hakima Darhmouch et Pascal européen du 7 juin. Une déci-

sion sans doute sage pour la chaîne privée alors que la campagne semble avoir du mal à décoller. Ce qui n'empêchera pas la chaîne "d'être le plus concret, le plus direct et le plus global possible pour expliquer les élections aux citoyens", explique Stéphane Rosenblatt.

Concrètement, du 1er au



Vrebos feront la soirée du 7 juin.

4 juin, à 19 h 45, on aura droit à Face aux Belges, animée par Pascal Vrebos avec Grégory Willocq. Les présidents des quatre partis francophones 'y répondront aux questions de 60 citoyens. Et le vendredi 5 juin, nos 4 ténors se retrouveront pour le grand débat des présidents. La soirée électorale sera, elle, animée par Pascal Vrebos et Hakima Darhmouch.

EN RADIO, BEL RTL diffusera aussi, en simultané avec la télé, les débats de Face aux Belges, mais ceux-ci seront précédés et suivis par l'émission Sans langue de bois où Frédéric Cauderlier sera accompagné de 4 spécialistes (Alain Raviart, Louis Maraite, Isabelle Philippon et Charles Bricman) qui décode-ront ce qui est dit "sur un ton sans concession".

F.S.